

キラリ☆

福山市立長浜小学校
2023年(令和5年)11月30日
1年学年通信 No. 51

あきフェスティバルがありました

28日の2・3時間目にあきフェスティバルがありました。1年生は、生活科で見つけた秋の自然物を使った楽しい遊びを考えて、全校のお兄ちゃん・お姉ちゃんに遊んでもらいました。初めて自分たちがお店の人としてお客さんをもてなすということで、緊張と不安があったようでしたが、自分たちが考えた遊びを楽しんでもらうために、相手のことを考えながら楽しく交流していました。

また、地域の人と一緒に長浜音頭を踊りました。うちわをもって楽しく長浜の伝統を受け継ぎました。



わたしも、きてくれたみんなもたのしくできたのでうれしかったです。
おか田 ゆり子

おきゃくがいっぱいきてうれしかったです。みんなにたのしんでもらいました。
みや本 なほ

けんだまをしたい人がたくさんきてくれたのでうれしかったです。
しんめん そうすけ

どんぐりさがしは、じゅうたいでやすむひまもありませんでした。スタンプラリーのかみはあと1まいしかのこりませんでした。でもじぶんがもっているちからを出せたと思いました。そのおかげでたのしいあきフェスティバルになったとおもいます。
山本 ようた

あきフェスティバルはたのしかったです。ボーリングは大きうれつになったのでうれしいです。
田なべ 大ち

きんちょうするとおもったら、あんまりきんちょうしませんでした。 からいわ けい

